

# 18 neue Schulsanitäter

## Die Kinder sorgen für zusätzliche Sicherheit

**Tiefenbach.** 18 Schüler der vierten Klasse haben das Vorbereitungsprogramm zum Schulsanitätsdienst absolviert. Bereits im vergangenen Jahr war die zweigeteilte Schulung zum Juniorhelfer durch BRK-Ausbilder Nikolaus Scherr erfolgt.

Mit realistischen Fallbeispielen, die von dem Schulsanitäterteam zu versorgen waren, bereiteten sich die eifrigen Schüler auf ihre zukünftige Aufgabe als Schulsanitäter vor. Von der einfachen Abschürfung über Schnitt- und Platzwunden bis zu Bewusstlosigkeit – die jungen Sanitäter wissen jetzt, was im Ernstfall

zu tun ist. Mit leuchtenden Warnwesten und Verbandstasche ausgerüstet, werden sie ab sofort in den Pausen und bei Sportfesten sowie bei Wanderungen für zusätzliche Sicherheit sorgen. Eine weitere Aufgabe ist die Prävention. Auf Unfallgefahren sollten sie mit wachem Blick ihre Mitschüler hinweisen.

Dank sagte zum Abschluss Nikolaus Scherr auch im Namen des BRK an Schulleiterin und Klassenlehrerin Bernadette Unverzart für die zur Verfügung gestellte Unterrichtszeit. Diese dankte für die Ausbildung, die dem Wohle aller Schüler diene.



An die Schüler der vierten Klasse konnte BRK-Ausbilder Nikolaus Scherr die Zertifikate zum Schulsanitäter übergeben.